
REQUERIMENTO N°  547    /06 
De Informações 

 
“Sobre espaço ao redor do campo 
de Futebol localizado no bairro 
Mollon, utilizado como 
estacionamento para veículos”. 
 
 

  Considerando-se que, o campo de futebol localizado no bairro 
Mollon tem por finalidade proporcionar lazer aos munícipes que por ali 
residem; 

  Considerando-se que, ao redor do campo de futebol, entre a Rua 
da Platina e a Rua da Prata, se encontram também, um parque infantil e um 
campo de bocha; 

  Considerando-se que, segundo informações, munícipes e até 
mesmo funcionários que trabalham nas imediações, utilizam o local pra 
guardarem seus veículos; 

  Considerando-se que, moradores das proximidades desse campo 
têm se prontificado a cuidar de algumas áreas, inclusive providenciaram a 
arborização no local, e 

  Considerando-se que, munícipes têm procurado este vereador 
para reclamar que as árvores plantadas são destruídas, quando outros 
utilizam o espaço do lado de fora do campo, para estacionarem seus veículos, 
derrubando as árvores, danificando a grama plantada no local e a calçada, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1- É de conhecimento do Executivo que o espaço ao redor do Campo de 
Futebol, localizado no bairro mollon, está sendo utilizado como 
estacionamento? 
 
2- Se a resposta for positiva, foram tomadas medidas contra esse 
desregramento? Quais foram? 
 
3- Foi autorizada a utilização desse espaço como estacionamento?  
 
4- Se não autorizada, quais serão as medidas tomadas para que esse espaço 
não seja utilizado para esses fins?  

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de maio de 2006. 

 
ADEMIR JOSÉ DA SILVA 

- Vereador - 


